



La Confederación Hidrográfica del Tajo potencia el uso recreativo y turístico de sus recursos fomentando el medio ambiente

- El mirador del Parque Natural Tajo Internacional es un ejemplo del compromiso del Organismo con el medio ambiente y los ciudadanos

10 de mayo de 2018. La Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, apuesta constantemente por la restauración ambiental y el disfrute de los recursos naturales en enclaves de alto valor ambiental, como el Parque Natural Tajo Internacional, que es Reserva de la Biosfera.

A través de su programa de restauración ambiental, este Organismo de cuenca construyó en las proximidades del embalse de Cedillo un mirador, para disfrute de estos recursos naturales de una forma no agresiva con el medio. Además se mejoró el trazado y la señalización de varias sendas y caminos.

La adecuación de las sendas consistió en la realización de trabajos de apertura manual o mecanizado junto con el despeje de la vegetación y la capa de tierra vegetal, cuando fue oportuno; siguiendo estrictos criterios medioambientales. En definitiva, se creó una senda verde sobre la vía pecuaria “Vereda de Cedillo a Santiago de Carbajo”, de una longitud de 26,5 km; y otra senda verde, circular, con origen y destino en el núcleo urbano de Cedillo, con una longitud de 11,6 km. Ambas están destinadas a peatones, ciclistas o usuarios a caballo.

Además, para salvar arroyos y otros obstáculos, se añadieron distintos elementos como una pasarela de madera, un vado, un paso de pescadores y algún paso peatonal en cierres de alambre.

Desde la finalización de este proyecto, hace dos años, el parque ha ido ganando, cada año, más visitantes así como proyección internacional.

PARQUE NATURAL TAJO INTERNACIONAL



Este parque, que es el primer parque internacional de Europa, ya que la orilla derecha pertenece a Portugal. Tiene 25.000 hectáreas y está vertebrado por el río Tajo. Cuenta con varias Zonas de Especial Protección de Aves (ZEPA) siendo el hábitat de especies únicas como el águila imperial ibérica, el águila perdicera, el águila real, el alimoche, el buitre negro, el buitre leonado o la cigüeña negra. Además tiene una flora entre la que se encuentran varias especies amenazadas o poco frecuentes, como el sauce gris.